

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La oposición reclama la mejora de las infraestructuras deportivas

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 17/05/2018

El Partido Popular de Puente Genil ha decidido presentar en el pleno ordinario del mes de mayo una moción que recogerá varias propuestas para incluirlas en el Plan Local de Infraestructuras Deportivas que se presentó en marzo del pasado año.

Entre ellas figuran mejoras para el pabellón municipal Alcalde Miguel Salas y el Joaquín Crespo Quini, de modo que el equipo de gobierno local decida replantearse las para no esperar a la ejecución completa del nuevo pabellón multiusos.

Por parte de Izquierda Unida, Jesús David Sánchez ha explicado que su formación ve con buenos ojos que se deje en cuarentena el proyecto del pabellón y que se hagan intervenciones para mejorar infraestructuras deportivas como los pabellones Miguel Salas y Quini, ya que la futura instalación supondrá casi tres millones de euros de inversión con cargo a recursos propios del Ayuntamiento.

«Pensamos que hay necesidades como el PGOU o ayudar a las pequeñas y medianas empresas que son más importantes para Puente Genil», afirma Sánchez.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El pivote uruguayo Gabriel Chaparro ficha por el Ángel Ximénez

El internacional jugará en el club pontano las dos próximas temporadas



EFE 16/05/2018

El pivote uruguayo Gabriel Chaparro, procedente del São Caetano Handebol brasileño, ha fichado por el Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil (Córdoba) para las dos próximas temporadas, informó este miércoles el club.

Chaparro, de 22 años y 1,96 de estatura, es internacional con Uruguay y es el tercer jugador confirmado para el próximo año por el Ángel Ximénez tras la llegada del central Juan Castro, procedente el BM Logroño La Rioja, y la renovación del capitán José Cuenca.

Asimismo, el club negocia la renovación de Juan Antonio Vázquez 'Chispi', David Jiménez, Novica Rudovic, Mario Porras, Juanlu Moyano y Curro Muñoz



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## IU pide al PSOE que reformule sus proyectos del Edusi y vías de financiación

José Manuel Cabezas 17 mayo, 2018 - 02:35h

El portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, pidió ayer al equipo de gobierno municipal que reformule la estrategia que presentó a la convocatoria de los fondos de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi) y diseñe una hoja de ruta calendarizada que mantenga y potencie sus proyectos más destacados para presentarlos a futuras convocatorias de subvenciones. Sánchez explicó que los puntos fuertes de la estrategia en materia agroalimentaria y de urbanismo son muy interesantes. "El equipo de gobierno debería poner a trabajar a las áreas municipales en esos proyectos, separando las cosas buenas de las menos buenas", subrayó.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El Ximénez confirma el fichaje de Chaparro

C. L. Córdoba, 17 mayo, 2018 - 02:34h

A la espera de echar el cierre a la temporada el próximo sábado en Cangas do Morrazo, el Ángel Ximénez-Avia sigue dando forma a su particular plan renove para la que será su sexta campaña consecutiva en la Liga Asobal. El club de Puente Genil anunció ayer lo que ya era un secreto a voces, la incorporación hasta 2020 del pivote internacional uruguayo Gaby Chaparro, que de esta forma se convierte en la segunda cara nueva de un proyecto que seguirá liderando desde el banquillo Julián Ruiz. La llegada de Chaparro al Ximénez sólo estaba a falta de oficialidad, después de que la agencia de representación del charrúa y hasta el propio presidente de la entidad, Mariano Jiménez, hablaran ya de su fichaje hace unas semanas. Un paso que el club pontanés dio ayer, asegurándose así un relevo de garantías para Tomás Moreira, que ya tiene las maletas preparadas para irse a Logroño.

Gaby Chaparro llegará a Puente Genil con una vinculación por las dos próximas temporadas y experiencia internacional, no sólo con su selección. El pivote de 22 años, 196 centímetros y 105 kilogramos ha jugado el último año en el São Caetano brasileño, pero antes pasó por el Luján argentino. Dos torneos menores comparados con lo que le espera ahora en la Liga Asobal dentro de un conjunto que quiere dar el salto definitivo.

De momento, tras asegurarse una campaña más la presencia de Julián Ruiz en el banquillo, el club trabaja ya de manera concienzuda para renovar una plantilla que no ha rendido según lo esperado en el presente campeonato, que terminará el sábado. Así, la pasada semana ya se hicieron oficiales las bajas del portero Oliva, el central Nacho Moya y los pivotes Tomás Moreira y Mikhail Revin, que empiezan a tener sustitutos. El pasado martes, el Ángel Ximénez-Avia confirmó la incorporación del central Juan Castro, que esta última temporada ha militado en el Logroño La Rioja, y ayer fue el turno de Gaby Chaparro, que se unen al capitán José Cuenca, cuya renovación fue oficial en enero.

## IU plantea reformular la estrategia Edusi y establecer una hoja de ruta para buscar financiación a los proyectos

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Izquierda Unida de Puente Genil, plantea al Equipo de Gobierno reformular la Estrategia Edusi y establecer una hoja de ruta "para que se pongan a trabajar cuanto antes los servicios municipales y busquen así la manera de financiar esos proyectos". Así lo ha manifestado esta mañana el portavoz municipal de IU, Jesús David Sánchez, quien reconoció "estar sorprendidos" ante la no concesión de los fondos europeos para un municipio de más de 20.000 habitantes como Puente Genil. "Lo achacamos más a la estrategia en sí, la cual-dijo- hay que trabajar más, por ser muy difusa y no tan concreta y tener externalizada su redacción". En esta línea, Sánchez explicó que "para IU, la construcción de un pabellón multiusos no es tan prioritario en la localidad, como otras necesidades de tipo urbanístico", manifestando que "la alternativa sería apostar por una reforma del pabellón Miguel Salas". (HOY TODA LA INFORMACIÓN EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV-20.30 HORAS)

Estas propuestas de IU, las ha realizado su portavoz municipal, tras una lectura de los últimos diez días desde que se conociese la resolución no favorable de los Fondos Edusi. "Nadie ha dado explicaciones más allá del alcalde Esteban Morales sin asumir responsabilidades", dijo Sánchez, quien enumeró una serie de contradicciones por parte del PSOE como "atacar la concurrencia competitiva para los EDUSI, cuando- dijo- son ellos los que la anuncian para optar a dinero público".

## La V Carrera – Marcha de la Mujer y una ruta guiada entre las actividades de Igualdad por el Día de la Salud

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

La delegación municipal de Igualdad del Ayuntamiento organiza, en conmemoración del Día Internacional de la Acción por la Salud de la Mujer, la quinta edición de la Carrera-Marcha de la Mujer "Villa de Puente Genil" que tendrá lugar el viernes 25 de mayo, a partir de las 21.00 horas. (HOY EN PUENTE GENIL NOTICIAS TV-20.30 HORAS)

Según explicó el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, con salida y meta en la plaza de San José, esta prueba deportiva transcurrirá por su habitual itinerario que contempla una distancia de 3 kilómetros. Como en ediciones pasadas, se establecerán dos categorías: Sénior (nacidas entre 1979-2000) y Veteranas (nacidas en 1978 y anteriores), pudiendo obtener trofeos las cinco primeras clasificadas y medallas hasta la vigésima clasificada en modo carrera. De igual manera, obtendrán premio las cinco marchadoras más veteranas que concluyan el recorrido. Las interesadas en participar en esta actividad podrán recoger los dorsales (disponibles

400) y camiseta en la Delegación de Igualdad. Desde el Ayuntamiento, se anima a la inscripción en esta prueba deportiva que "fomenta el deporte y la salud en el ámbito de la mujer".

De otro lado, la concejala de Igualdad, Julia Romero, adelantó como novedad entre las actividades organizadas, un paseo guiado por las calles de Puente Genil con nombres de mujer, que tendrá lugar el 17 de mayo, a las 10.30 horas. Esta actividad se verá complementada previamente con un desayuno molinero saludable a las 9.30 horas. Asimismo, se llevarán a cabo diversos talleres de divulgación psicológica, los días 8, 16 y 30 de mayo, en el Centro de Información a la Mujer, en el edificio de los Servicios Sociales, así como un cine-fórum sobre la salud de la mujer, el 23 de mayo, a las 10.00 horas.

Puente Genil noticias.com  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Gaby Chaparro, segundo fichaje del Ángel Ximénez AVIA

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil ha confirmado su segundo fichaje de cara a la próxima temporada. Se trata del pivote Gaby Chaparro que firma por dos campañas. El internacional uruguayo de 22 años llega procedente del Sao Caetano Handebol de la liga brasileña. El mismo jugador y su agencia de representación ya sorprendieron el pasado 25 de abril adelantando su fichaje por el cuadro pontanés, algo que un mes después ha confirmado el club. Chaparro se convierte en el segundo refuerzo del Ángel Ximénez AVIA de cara a la temporada 2018/2019 tras el de Juan Castro, central leonés que llega procedente del BM Logroño. El uruguayo, de 1'96 y 105 kg de peso llega para cubrir la marcha de Moreira al equipo riojano, algo que se hará oficial en los próximos días.

SE2 Andalucía  
Centro

[www.andaluciacentro.com](http://www.andaluciacentro.com)

## Puente Genil acerca la poesía a las aulas

Se ha llegado a cabo la sexta edición del Encuentro de Poesía, Música y Plástica



Miércoles, 16 mayo 2018 14:22 Redacción Andalucía Centro

Acercar la poesía a las aulas es uno de los objetivos de una iniciativa que la Asociación Cultural Poética está llevando a cabo en los centros educativos de Infantil y Primaria esta semana, proyecto cultural que forma parte del programa de actividades de la sexta edición del Encuentro de Poesía, Música y Plástica que, bajo el título Poesía Feminista, se desarrollará en Puente Genil del 8 al 16 del próximo mes de junio.

La presentación del programa cultural, denominado Poesía en las aulas, tenía lugar la mañana del pasado lunes en el colegio Agustín Rodríguez por parte del concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, al que acompañaba el director del encuentro poético, Antonio Roa, y la escritora de literatura infantil y juvenil, Marisa López Soria, quien destacó la idoneidad de la propuesta didáctica como una novedosa actividad escolar, "a la vez que fomentaba la lectura entre los escolares, trabajando desde la base, con los más pequeños", a los que permitía tener un contacto directo con la autora de múltiples libros.

El concejal señaló que el Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba financiaban la actividad con 2.500 euros destinados a la compra de libros de la propia autora, publicaciones que han sido repartidas por todos los centros de la localidad que realizan esta actividad.

Por parte, Antonio Roa, dijo que este proyecto irá derivando hasta otros espacios para la realización de un club de lectura, apuntando que para esta edición se contaba con una gran poeta, con premios muy importantes "que hará disfrutar a los escolares para que se involucren en el mundo de la lectura, y donde encontrarán nuevos personajes y emociones".

Marisa López Soria, tras agradecer el apoyo de las instituciones, apuntó que, si bien existían interesantes proyectos para el fomento de la lectura, pocas veces se daba con la clave, "creo -dijo- que llevar a los escritores a las aulas y tener este encuentro desde abajo es un acierto total que hay que celebrarlo por lo que supone la implicación de los niños y niñas; una actividad hermosa que los llevará a la escritura y de ahí a la poesía".

**minuto90**  
Todo el deporte de Córdoba al instante

[www.minuto90.com](http://www.minuto90.com)

## Gaby Chaparro, nuevo pivote del Ángel Ximénez Avia Puente Genil



16 de mayo de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

Semana frenética, en cuanto a movimientos de plantilla se refiere, en el Ángel Ximénez Avia. La entidad de Puente Genil, una vez atada la permanencia en la categoría, no desea perder un solo segundo a la hora de planificar lo que será el ejercicio liguero 2018/19.

En un comunicado emitido en la jornada del miércoles, el club pontano ha hecho oficial la contratación del pivote Gabriel "Gaby" Chaparro. El internacional uruguayo de 22 años procede del São Caetano Handebol y su vinculación con los cordobeses será para las próximas dos temporadas. Con una altura de 1,96 m. y 105 kgs. de peso, Gaby es el tercer jugador que ya tiene confirmado su futuro en el Ximénez – AVIA, tras el fichaje del central Juan Castro, procedente el BM Logroño La Rioja, y la renovación del capitán José Cuenca el pasado mes de enero.